

交番だより

福山東警察署 ☎084-927-0110
油木交番 ☎82-0123

ちく振り込むな！ 二人で振り込むな！

～振り込め詐欺被害の防止～

平成17年中に広島県内で「振り込め詐欺」は、764件発生。被害総額は7億5700万円にもなっています。

町内でも振り込め詐欺の被害が発生していますので、十分に注意してください。

なりすまし（オレオレ）詐欺

○電話でのお金の要求には応じず、冷静に考える。

○警察・親戚などに相談する。

架空請求詐欺

○身に覚えのない請求は無視し、相手に連絡しない。

融資保証金詐欺

○甘い話には裏があると疑う。

新入学児童の交通事故防止

かわい一年生たちを交通事故から守るため、みんなで注意しましょう。

ドライバーの皆さんへ

○通学路における自配り

保育所・学校の近くではスピードを落とし、子供の飛び出しに注意しましょう。

保護者の皆さんへ

○安全な横断方法を教える飛び出しの危険性を説明し、横断方法を具体的に教えましょう。

○通学路の点検入学前に通学路を実際に歩いて、子供の目線で見ると危険な場所を確認しましょう。

○子供が登校・外出するときは時間に余裕をもって家から送り出し、暗くなる前に帰宅させましょう。

山林火災の防止

町内で、1月下旬に山林約1アールが焼失する火災が発生しているため、次のことに注意しましょう。

○強風の時や乾燥注意報が出ているときは、草焼きはやめましょう。

○たばこの投げ捨てはやめましょう。

○草焼きなどの火の始末は確実にしましょう。

○子供の火遊びを見たら注意してやめさせましょう。

町内の交通事故

～2月分～

物損事故 31件

人傷事故 0件

交通事故0の町を目指そう！

油木高校 YUKI HIGH SCHOOL JOURNAL ジャーナル

産業ビジネス科 ウメバチソウの継代培 養・マツタケ菌糸組織培養に成果

今では貴重なウメバチソウ（ユキノシタ科）の増殖に関する研究を、今年度は1年生の授業教材に取り入れました。そして、成分濃度を半分に薄めた1/2MS培地の成長ホルモン濃度を工夫して培養すると、うまくいくことを突き止めました。



また、2年生はバイオ学習の一環として、困難なマツタケ菌の組織培養、すなわち実体分離培養に着手し、試験管の寒天培地にマツタケ菌糸がようやく伸長してくるまでになりました。マツタケの組織培養は菌柄の中で中根に近い部分の組織を採って培養すると成功率が高いことがわかりました。これは早速にとつてはとても大きな発見でした。（丹下融先生談）



2学年進路アセンブリー

2月8日（水）、2年生が就職・公務員、専門学校、医療看護、短期大学、大学の5分野に分かれて、進路指導部の先生から、今後の日程や取り組みについて説明を受けました。2年生の3学期を3年生の0学期と捉え、目標を定めて今から頑張っていくよう指導しています。



レシテーションコンテスト及びスピーチコンテスト



2月20日（月）、1年生の英語学習の一環としてレシテーションコンテストが行われ、今回はレベルの高いコンテストとなりました。

また、2月21日（火）、2年生のスピーチコンテストが行われ、「My dream」「My family」などのテーマで自分の意見を英語で発表しました。

